

平成30年度第5回沼田市教育委員会会議録

1 期日

平成30年8月27日（月）

2 場所

沼田給食センター会議室

3 出席者

大竹孝夫教育長、保坂充勇委員、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員

4 沼田市教育委員会会議規則第19条第3号による出席者の職・氏名

坂田誠二教育部長、藤井隆庶務課長、富田孝学校教育課長、平井通晃社会教育課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課長補佐

5 開会宣言（午前10時15分）

6 日程第1 会期の決定

会期は、8月27日の一日と決定

7 日程第2 会議録署名委員の指名

教育長が保坂充勇委員を指名

8 日程第3 議案第8号 沼田市文化財調査委員の委嘱について

文化財保護課長が議案書添付資料により説明

（平形委員）

文化財調査委員の中に、建物が専門分野の人はいないようだが。

（文化財保護課長）

現状は指摘いただいたとおりであるが、今後、国県等の建築関係の研修会を受講した人材の登用等を含め検討したい。

異議なく原案のとおり決定

9 日程第4 教育長報告

(教育長)

本日から2学期が始まり、市内の小中学校では始業式が実施された。幸い、夏休み期間中における大きな事故の報告は受けていない。夏休み期間中の子どもたちの活躍を3点ほど報告したい。

- 1 国際交流事業としてオーストラリアのクイーンズランド州でホームステイを実施した。8月5日に出発をして12日に無事帰国した。10月4日には報告会が開催される予定である。委員の皆さまにもご出席いただきたい。
- 2 8月9日・10日、沼田ネイチャーキッズが北毛青少年自然の家で開催された。参加した子どもたちは、自然体験等、貴重な経験を積むことができた。
- 3 中体連の全国・関東大会が開催された。全国大会では、陸上男子800メートルで利根中学校の生徒が3位になった。関東大会では、バスケットボール男子で沼田西中学校が3位になった。剣道、卓球、水泳、ソフトテニスも関東大会に出場した。

(教育部長)

なし

(庶務課長)

- ・平成30年度教育行政に関する懇談会について
- ・学校施設等の空間放射線量測定結果について
- ・9月の主な行事予定について

(学校教育課長)

- ・平成30年度沼田市立幼稚園の入園募集について
- ・平成30年度沼田市小中学校の通学路に係る危険箇所調査について
- ・平成30年度関東・全国大会結果について
- ・全国学力・学習状況調査の結果を踏まえた学力向上対策について

(社会教育課長)

- ・中学生ボランティアリーダー養成講座について
- ・平成30年沼田市成人式について
- ・地区運動会の開催について
- ・図書館エスコ事業フレーム概要について

(文化財保護課長)

- ・国登録有形文化財旧土岐邸洋館解体移築工事入札結果について

(スポーツ振興課長)

- ・(仮称)利南運動広場整備工事入札結果について
- ・各種大会結果について

- ・沼田市民体育大会会場視察について
- ・沼田市民プール等のクローズについて

(飯田委員)

図書館のエスコ事業において設置されたものは、10年後にどうなるのか。

(社会教育課長)

エスコ事業により設置した設備や機器等は10年後に市へ無償譲渡される。

(飯田委員)

全国学力・学習状況調査の結果について、平均正答率の低いものがあるが、その後の対応についてどう考えているのか。

(学校教育課長)

今回の結果を踏まえ、子どもたちに力を身につけさせるための学校での対応を検討したいと考えている。

(平形委員)

(仮称)利南運動広場整備工事の入札結果について、建築工事と土木工事を分けているようだが、一本の方が良いのではないか。

(教育部長)

市の方針として、建築工事については、建築本体、電気設備、機械設備のように分けているため、今回の工事は建築工事と土木工事とに分けている。

(保坂委員)

国登録有形文化財旧土岐邸洋館解体移築工事入札結果について、入札が不調だったということだが、なぜ不調になったのかと、その後の随意契約について説明願いたい。

(文化財保護課長)

不調になったのは、予定価格を超えてしまったためである。その後の随意契約については、応札業者3者に設計を見直した仕様で見積書の提出を依頼しているところである。

(星野委員)

小中学校に対し通学路に係る危険箇所調査を実施したということだが、その結果はどうだったのか。

(学校教育課長)

各学校への調査は危険箇所を特定するものであり、今後、学校教育課が中心となり目視による現地調査をする予定である。

(庶務課長)

学校施設におけるブロック塀については、危険度合の高かった利根小学校、沼田東小学校について対応済である。その他の危険箇所については、9月補正予算に計上予定である。

(保坂委員)

全国学力・学習状況調査の結果について、暦年で正答率が良くなく改善傾向が見られない気がするが、どんな対応を考えているのか。

(学校教育課長)

教育委員会では各学校に対し学力向上ヒアリングを実施している。また、国から示された問題集の活用などにより、各学校で対応している。

(星野委員)

池田幼稚園については、平成30年12月末日までに新入園児の応募が無い場合は平成31年度休園、平成32年度閉園ということだが、閉園になった場合の利活用は決まっているのか。

(学校教育課長)

閉園後の利活用については決まっていない。

10 閉会宣言（午前11時30分）